

Weil ich dich brauche

Von Cookie-Hunter

Prolog:

„Kreisch! Jubel! Zugabe!“

„Kriegen die denn nie genug?“, fragte Die, der völlig kaputt an der Wasserflasche hing.
„Wir sind halt die Besten!“, grinste Toshiya breit.

Kyo lag derweil total ausgelaugt auf dem Backstage- Boden. Er war sogar fast zu kaputt um Luft zu kriegen.

„Musstest du denn wieder so ein Theater machen? Du weißt doch, dass du dich danach nicht wohl fühlst.“ Das konnte nur Shinya sein, der alte Gesundheitsfreak. Trotz des schweren Atems und den bleiernen Gliedmaßen hatte Kyo noch genug Kraft um ihn den Mittelfinger zu zeigen.

Da mischte sich Kaoru ein: „Nun lass ihn doch. Ist doch ein gutes Konditionstraining.“ Er ging an den Jungs vorbei auf die Bühne um noch ein paar seiner Plektren ins Publikum zu werfen. Shinya, Toshi und Die taten es ihm gleich und kaum hatten sie die Bühne betreten fingen die halb ohnmächtigen Zuschauer wieder heftiger an zu kreischen. Kyo holte noch ein paar Mal Luft und stand mühsam auf. Er nahm all seine Kraft zusammen und ging nochmals nach draußen. Die anderen drehten sich um, als das hysterische Gekreische nochmals stärker wurde. Toshiya musste wieder breit grinsen. Shinya warf inzwischen einige seiner Drum- Sticks und die anderen drei etliche ihrer Plektren in die Menschenmassen. Kyo winkte einfach und spritzte die ersten Reihen mit Wasser voll. Nebenbei wischte er sich mit einem herumliegenden Handtuch seiner Kollegen das Blut von Gesicht und Brust. Dabei schrappte er das bisschen Schorf ab, welches sie bereits auf seinen Kratzern gebildet hatte und die Wunden begannen von neuem zu bluten. Shinya konnte sich nicht an diesen Anblick gewöhnen. Sie standen noch eine gute Minute da und ließen sich feiern. Es war doch immer wieder ein unbeschreibliches Gefühl.

~~~~~

hinterlasst mir doch bitte ein Kommi zur Motivation ja?  
Bis bald